

**Le podcast « Salut l'info ! » créé par Astrapi & franceinfo,  
reçoit le prix de la « Meilleure déclinaison digitale »  
du prix Relay des magazines de l'année organisé par le SEPM**

**Le Prix RELAY des Magazines de l'Année 2020, organisé par le Syndicat des Editeurs de Presse Magazine (SEPM), a récompensé mardi 28 septembre « Salut l'info ! », le podcast d'actualité pour les 7-11 ans créé par le magazine Astrapi et franceinfo, dans la catégorie « Meilleure déclinaison digitale ».**



« Ce podcast sur l'info destiné aux 7-11 ans est remarquablement bien fait. Il est conçu pour et avec les enfants. Il s'appuie sur l'ADN d'Astrapi, avec son ton décalé et positif, et le savoir-faire des équipes de franceinfo, pour combler un véritable manque dans l'offre média. Il permet de toucher les enfants, les parents, les enseignants et de conquérir de nouveaux publics, tout en remplissant la mission essentielle d'Astrapi : aider les enfants à comprendre le monde qui les entoure et à croquer la vie ! » précise le jury, composé de 16 professionnels des médias, responsables et gérants Relay.

Fruit de l'association novatrice et complémentaire de la radio d'information franceinfo et du magazine pour enfants Astrapi, **«Salut l'info !» balaye l'actualité chaque semaine sans tabou, de manière pédagogique et informative.** Loin des écrans, ce nouveaux rendez-vous d'actu donne aux enfants les clés pour mieux comprendre le monde qui les entoure. Tous les sujets sont traités : des plus quotidiens (les poux, le bio à la cantine...) aux plus complexes (l'élection présidentielle aux Etats-Unis, la pandémie de Covid-19...). Les enfants prennent aussi le micro de ce rendez-vous pour des confidences, coups de cœur musicaux et blagues.

Depuis son lancement en septembre 2019, le podcast enregistre 500 000 téléchargements. (Source : Médiamétrie eStat podcast / AT Internet)



**Un podcast à écouter sur [franceinfo.fr](https://franceinfo.fr) et sur [astrapi.com](https://astrapi.com)  
Disponible aussi sur l'application Radio France, podcast et directs, et sur l'application Bayam (Bayard Jeunesse)**

**À propos du Prix RELAY des Magazines de l'Année :**

Le Prix RELAY des Magazines de l'Année propose un panorama de la production éditoriale 2019 en presse magazine. Cette mise en perspective vise à récompenser les titres les plus talentueux, mais aussi les plus audacieux, parmi lesquels LE magazine de l'année, celui qui aura marqué 2019. Organisée par le SEPM depuis 2003, en partenariat depuis 2016 avec Lagardère Travel Retail France et sa marque emblématique RELAY, cette compétition d'excellence éditoriale représente :

- La démonstration de la vitalité du média et de sa capacité à innover,
- Un hommage aux titres les plus créatifs et aux plus belles réussites de l'année,
- L'engagement des éditeurs et des rédactions dans l'exigence éditoriale de leurs titres.

**Contacts presse :**

**Bayard Jeunesse / Corinne Vorms.** [corinne.vorms@bayard-presse.com](mailto:corinne.vorms@bayard-presse.com)

**Radio France / Anaïs Robert.** [anais.robert@radiofrance.com](mailto:anais.robert@radiofrance.com)